

## MERCADO DE DEUDA

# Bonos de CFE reciben respaldo de inversores

RUBÉN RIVERA  
[rrivera@elfinanciero.com.mx](mailto:rrivera@elfinanciero.com.mx)

Los bonos de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) han recibido el respaldo de inversionistas, de acuerdo con el desempeño de las emisiones actuales y la nueva deuda contratada por la empresa.

El rendimiento de los bonos al 2027 registran un retorno superior al 9 por ciento, mientras que los de otros emisores latinoamericanos alcanzan el 7.9 por ciento, y es muy posible que la empresa siga acudiendo a los mercados de deuda para subsanar sus obligaciones de corto plazo, señaló la agencia calificadora S&P, luego de examinar la más reciente emisión.

Si bien parte del desempeño proviene de una recuperación en el mercado de bonos tras las caídas de marzo, los inversionistas ven con buenos ojos bonos de alto rendimiento de mercados emergentes, y así como en la empresa eléctrica mexicana, la respalda el apoyo gubernamental detrás ante una complicada situación, tal como sucede con Pemex.

ATRACTIVO

## 2,000

MILLONES DE DÓLARES  
Fue la última colocación que realizó la eléctrica nacional el pasado 3 de febrero.

## 10,000

MILLONES DE DÓLARES  
Fue el total de la demanda de bonos que registró CFE en dicha colocación.

S&P Global Ratings asignó una calificación de BBB con perspectiva negativa a notas senior “no garantizadas” de dos tramos por dos mil millones de dólares a 10 y 30 años de CFE. En tanto, Moody’s asignó una nota de grado de inversión Baa1 y señaló que si bien el gobierno no garantiza a CFE, se considera el apoyo en el caso de “dificultades”.